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REQUERIMENTO de URGÊNCIA Nº 106/17. 

 

 

Requeiro, nos termos regimentais e após ouvir o Douto 

Plenário, oficiar ao Executivo Municipal, no intuito de 

solicitar o que segue: 

 

 

› ACIONAR A DIRETORIA DE ESPORTES DO 

MUNICÍPIO, PARA ABERTURA DA QUADRA NO  

BAIRRO SÃO MIGUEL. 

 
 

 

JUSTIFICATIVA: 
 

 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores: 

 

                                                    

 

                                            Apraz-me trazer para o 

conhecimento do Douto Plenário Legislativo o presente 

requerimento de Urgência, cuja matéria é de suma 

importância e de grande interesse coletivo, bem como dos 

praticantes de esportes do Bairro São Miguel. Reporto-

me a abertura da Quadra local, sendo certo, atividades 

como Capoeira e Futebol, no entanto, a mesma se 



encontra fechada em outros horários. Por se tratar de 

um bairro populoso e com grande número de jovens, o 

lazer é saudável, como incentivo às novas gerações, 

dando-lhes condições de atuar de forma contínua, no 

esporte que melhor lhes aprouver e para que não fiquem 

na rua sem atividade. Para isso, requeiro um estudo do 

Chefe do Poder Executivo, quanto à permanência de um 

responsável nessa área, vindo a beneficiar a sociedade 

como um todo, não permitindo o sedentarismo, nem a 

busca por mecanismos que venham “aliciar” nossos 

jovens ao perigoso e sombrio mundo das drogas. A 

prática esportiva mantém a mente aberta na busca de 

uma vida digna, mais humana e sadia. É um benefício tão 

aguardado pela comunidade, que merece a sua utilização 

contínua. 

                                       Diante do exposto, e considerando 

a procedência do pedido formalizado pelos munícipes, é o 

presente requerimento de urgência, para os efeitos 

necessários.   

Sala das Sessões, Drº João Monteiro da Silva, 07-08-2017.                             

                                        

                                                             

 

 

                                             
 

                                                       LUIS GUSTAVO SILVA RIBEIRO    

       Vereador PSD 


